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Interessant in Bezug auf vermisste Kinder, TierverstÃ¼mmelungen sowie Tier- und
Menschen-Opfergaben (Blutkult), schrieb Gerhard SteinhÃ¤user Ã¼ber "GÃ¶tter" und ihr Verlangen
nach Kindern...

..in seinem Buch "Jesus Christus - Erbe der Astronauten" 1973, dessen Originalausgabe ich
glÃ¼cklich mein Eigen nennen darf:

"An einem heiligen Stein der Astarte (Esther Harding: >Frauen.MysterienReallexikon der
Vorgeschichte
Auch dem mexikanischen Regengott Tlaloc seien mit Vorliebe Kinder geopfert worden, deren
TrÃ¤nen man als Regentropfen deutete, ..Kinder wurden bei den Kelten und Slawen geschlachtet,
und noch Salomo Ã¤rgert sich in seinen >Weisheiten
Oder gibt es doch noch eine andere Deutung? Sie wÃ¤re allerdings so grauenhaft, dass man sie
kaum auszusprechen wagt, obwohl viele Ãœberlieferungen auf sie hinweisen: 

Die GÃ¶tter - und vor allem GÃ¶ttinnen - hÃ¤tten demnach Embryonen und Neugeborene
verlangt und verwendet, um sich selbst Jugend und SchÃ¶nheit zu erhalten.

Das wirke nur auf den ersten Blick absurd und unmÃ¶glich - dann aber mÃ¼ssen wir uns
unweigerlich daran erinnern, dass aus dem Mutterkuchen (Plazenta) gebÃ¤render Frauen die besten
Kosmetika hergestellt wurden und, dass die berÃ¼hmte Frischzellentherapie (Professor Niehan), die
manchem Filmstar und Politiker zur zweiten Jugend verhalf, darauf basiere, das Zellgewebe
ungeborener und frisch geschlachteter KÃ¤lber den betreffenden Menschen zu injizieren  

 

Was, so mÃ¼ssen wir uns ehrlich fragen, hÃ¤tte die "GÃ¶tter" veranlassen sollen, die auf dem
Planeten Erde herumlaufenden Wesen zunÃ¤chst anders denn als "Vieh" anzusehen und zu
benÃ¼tzen? Sie haben doch, wie die Sagen berichten, ganze Geschlechter, die ihnen
fehlgezÃ¼chtet schienen, bedenkenlos ausgerottet. 
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(Dem Teufel werden Babies Ã¼bergeben..)

"Es ist eine durch nichts begrÃ¼ndete Meinung, dass diese 'Himmlischen' uns im Sinn unserer Moral
Ã¼berlegen gewesen wÃ¤ren; sie hatten, bis auf rÃ¼hmliche Ausnahmen, vermutlich eine vÃ¶llig
andere! Und das kommt eben auch bei den Kinderopfern zum Ausdruck. 

Nein, es gibt keine Ausrede, sie wollten die Opfer! Klar und eindeutig! 

Im 2. Buch Mose heisst es unmissverstÃ¤ndlich: 'Deinen ersten Sohn sollst du mir geben', und
ebenso fordert 'Jahwe': 'Alles, was den Mutterleib bricht, ist mein.' Die Propheten klagen: 'Du nahmst
deine SÃ¶hne und TÃ¶chter, die du mir geboren hattest, und opferst sie'; '..durch ihre Opfer, die alle
Erstgeburt durch das Feuer gehen liessen, damit ich sie verstÃ¶rte und sie lernen mussten, dass ich
der Herr sei..';  '...des Gebotes, dass man die Kinder tÃ¶ten musste';  '..und schlachtet die Kinder an
den BÃ¤chen, unter den Felsklippen'."

Die Ersteburt gehÃ¶rte den GÃ¶ttern - weil sie die frischeste war! Nur so wird es verstÃ¤ndlich, dass
zum Bespiel Tantalos, der mit den "GÃ¶ttern" oft gelehrte GesprÃ¤che fÃ¼hrte, wie andere
bevorzute Menschen und HalbgÃ¶tter auch, ihnen seinen eigenen Sohn als MenÃ¼ servierte. Es ist
nicht anzunehmen, dass er damit ihre Allwissenheit testen wollte, wie spÃ¤tere moralisierende
Umdichter der Ursprungssagen behaupteten; er wollte ihnen ganz einfach einen Gefallen tun und
sich beliebt machen. Dass er damit nicht ankam...Pech. Vielleicht waren nicht alle GÃ¶tter
Kinderfresser wie ihr Ahnherr Konos; auch heute verwenden ja nicht alle Frauen Plazenta und
machen nicht alle MÃ¤nner eine Frischzellenkur aus dem Gewebe getÃ¶teter KÃ¤lber...

http://www.ufos-co.de/news_artikel/htdocs 26.04.2024 20:20:44 - 2

http://www.ufos-co.de/news_artikel/htdocs
mailto:ufoforumsleitung@web.de


Und wie immer und Ã¼berall blieb vor allem das Negative von ihnen erhalten. Um den WÃ¼nschen
einiger von ihnen nach Frischzellen, Organen und Blut zu entsprechen, auch als sie lÃ¤ngst nicht
mehr auf Erden weilten, wurden Hekatomben von Kindern geopfert, wurden - wie bei den Mayas und
Azteken - Kriegsgefangenen Herz, Leber und andere Organe bei lebendigem (frischen) Leib
herausgerissen und auf die AltÃ¤re der GÃ¶tter gelegt - auch wenn schon lange kein Professor
Barnard und kein Professor Niehans der Vorzeit mehr eine Oganverpflanzung oder Zellenkur mehr
vornehmen konnten [Hekatombe = in der griech. Sage ein kultisches Opfer von 100 Rindern; bildl./
geh. Massenopfer, gewaltige Verluste, bes. an Menschen, Anm. Corinna].

Man kann es sich heute kaum noch vorstellen, dass Kinderopfer von der FrÃ¼hzeit bis in die Antike
zu den alltÃ¤glichsten Dingen gehÃ¶rten. MÃ¤dchen wurden meist sowieso nach der Geburt
umgebracht (Max Ebert: >Reallexikon der Vorgeschichte
Ich finde SteinhÃ¤users Vermutungen von 1973 alarmierend, und - hat es damals irgendwen
gekratzt?  Kratzen die vermissten Kinder und die verstÃ¼mmelten Tiere heute wirklich
irgendjemanden? 
 

Corinna

Zur Person des Gerhard SteinhÃ¤user: Manche sagen, er sei der "bessere" Erich von DÃ¤niken.
Er wurde 1920 in BrÃ¼nn geboren, studierte Jura und Naturwissenschaften, arbeitete als Journalist
und Autor und starb am 21. September 1989.

Nachtrag: 
Zu oben eingestelltem Text erhilelt ich den Einwand: " Gut und schÃ¶n, was der Herr steinhÃ¤user
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da schreibt. das wÃ¼rde aber bedeuten, dass es sich bei den Aliens um AuÃŸerirdische handelt.
Ausserdem begeht der Gute einen gravierenden Denkfehler, was z.b. die Herstellung von Kosmetika
oder Frischzellen fÃ¼r GÃ¶ttinen anbelangt. Wenn es sich wirklich um AuÃŸerirdische handeln
wÃ¼rde, wÃ¤re ihr Metabolismus mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit nicht zu
irdischem biologischen Material kompatibel, d.h. irgendwelche Produkte, aus Menschen hergestellt
hÃ¤tten keinerlei Wirkung, wÃ¼rden wahrscheinlich sogar unvertrÃ¤glich und ungesund sein."

Darauf meine Antwort: "a) Es ist im Zusammenhang mit gekidnappten Kindern und Tieren
unerheblich, ob es AuÃŸerirdische sind oder nicht  (wichtig ist, dass sowohl vermisste Kinder, als
auch gekidnappte und verstÃ¼mmelte Tiere seit Menschengedenken auf "GÃ¶tter"  - oder was
immer man fÃ¼r solche hielt - zurÃ¼ckzufÃ¼hren sein kÃ¶nnten, und wie UNHEIMLICH das ganze
ist ) -  und b) Es ist egal, wofÃ¼r das Blut etc benÃ¶tigt wird, Tatsache ist, es wird benÃ¶tigt, - und
es kann durchaus sein, dass die (Aliens...DÃ¤monen...GÃ¶tter...) biologisch fremdartig aber dennoch
kompatibel sind, dafÃ¼r sprechen auch die sexuellen Ãœbergriffe."

Erstmals hier 15.3.07, neu ontop 9.04.2008
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